

Honran a Fidel Castro y Che Guevara en Sudáfrica



La Habana, 22 may (RHC) Desde este domingo dos edificios del Departamento de Salud de la provincia sudafricana de Limpopo llevan los nombres del líder de la Revolución cubana, Fidel Castro, y del guerrillero argentino-cubano, Ernesto Che Guevara.

La iniciativa de las autoridades del gobierno de la norteña provincia se concretó en el contexto de la visita oficial a Sudáfrica del viceministro primero de Relaciones Exteriores de la Isla, Marcelino Medina, publica Prensa Latina.

Poco antes de develar una placa como constancia y al fundamentar la decisión, Phophi Ramathuba, ministra de Salud de Limpopo, expresó que es un recordatorio permanente de lo que hizo Fidel por Sudáfrica y una manera de definir lo que quiere lograr su país en materia de salud.

La ministra también enfatizó su aspiración en que los valores humanos que encarnó el Che como médico y revolucionario se reflejen en el actuar diario de todos los profesionales de la salud.

Phophi Ramathuba, quien se mostró emocionada al recordar que este año se cumplen dos décadas del inicio de la cooperación con Sudáfrica, explicó que actualmente en Limpopo hay 56 especialistas cubanos en zonas rurales y destacó que también personas de menos recursos puedan graduarse como médicos gracias a Cuba.

Dijo que uno de los mayores impactos es observar que hijos de personas pobres, de menos recursos pueden graduarse como médicos en una universidad, gracias a Cuba.

Entretanto, el vicedecano Medina reiteró que Cuba siempre brinda su solidaridad como un deber, y Sudáfrica es una prioridad por lo que significa para el continente y el mundo, y por la especial relación que unió a Fidel Castro con Nelson Mandela.

La víspera, el viceministro se reunió con la ministra sudafricana de Relaciones Internacionales y Cooperación, Maite koana-Mashabane, que reiteró la decisión de su país de seguir junto a Cuba en la lucha hasta el fin del bloqueo impuesto por Estados Unidos a la Isla.

Medina viajó el viernes a Pretoria para asistir mañana a la 13 sesión del Mecanismo de Consultas Políticas Cuba-Sudáfrica.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/94283-honran-a-fidel-castro-y-che-guevara-en-sudafrica>



Radio Habana Cuba